

Asistieron Raúl y Díaz-Canel al acto por el Primero de Mayo



Raúl y Díaz-Canel asisten al acto por el Primero de Mayo

La Habana, 1 may (RHC) El General de Ejército Raúl Castro Ruz, líder de la Revolución cubana, y el presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, estuvieron presentes en la Tribuna Antimperialista en esta capital para celebrar junto a nuestro querido pueblo el Día Internacional de los Trabajadores.

Más de 1 000 personas provenientes de 200 organizaciones solidarias alrededor del mundo se encuentran presentes junto a los trabajadores cubanos.

Darian Oramas Campo, joven trabajadora del sector eléctrico, tomó la palabra durante el acto central nacional por el Día Internacional de los trabajadores, en La Habana. En su discurso señaló los desafíos del contexto actual para nuestro pueblo, que vive un endurecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos sobre la Isla.

La también secretaria de la Unión de Jóvenes Comunistas de la Empresa, reiteró la condena de la nación caribeña a los crímenes que comete Israel contra la población palestina, en su mayoría niños, mujeres y ancianos, a los que se les priva sistemáticamente el derecho a la vida.

El secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC), Ulises Guilarte de Nacimiento, en el discurso central del acto, señaló que durante la jornada de hoy miles de trabajadores demuestran en concentraciones por todo el país que seguimos firmes y unidos en torno a la Revolución, defendiendo sus ideales de independencia, soberanía y justicia social.

Abordó, también, las particularidades del contexto socioeconómico cubano, marcado tanto por el bloqueo de EE. UU. como por nuestras propias insuficiencias internas.

Todo esto ha impactado en la escasez de alimentos, la pérdida del poder adquisitivo de los salarios y las pensiones, limita el acceso de insumos y materias primas destinados a las industrias, restringe el intercambio comercial y la inversión extranjera... lo que, derivado del impacto de las medidas estadounidenses, tiene un reflejo en la vida de los trabajadores del país.

Hemos dedicado esta jornada, por eso, a la heroicidad de los trabajadores cubanos.

Guilarte de Nacimiento señaló que existen buenas experiencias en todos territorios del país, demostrando que es posible lograr la eficiencia productiva, a pesar de las limitaciones de recursos materiales y financieros.

En el resto de las provincias se realizan concentraciones al unísono en las principales plazas para acoger a la multitud de cubanos que celebrará los 65 años del primer desfile de los trabajadores realizado tras el triunfo de la Revolución cubana en 1959.

Los cubanos demandarán una vez más el cese del bloqueo económico estadounidense y la exclusión de la isla de la ilegal lista de países supuestamente patrocinadores del terrorismo, así como patentar su cese del bloqueo económico estadounidense y la exclusión de la isla de la ilegal lista de países supuestamente patrocinadores del terrorismo, así como patentar su apoyo mayoritario al proyecto socialista. (Varios)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/353580-asistieron-raul-y-diaz-canel-al-acto-por-el-primer-de-mayo>



Radio Habana Cuba